



## 大穂学園つくば市立要小学校

# 要っ子だより 令和5年度 No.9(1月号)



## 冬休み前・冬休み明け集会

2024年がスタートしました。冬休み前の集会(オンライン)では、1年生の澤辺さんから、できるよう になったことやこれから頑張りたいことの発表がありました。表彰も行われ、たくさんの子どもたちが立 派な態度で賞状を受け取ることができました。

冬休み明け集会(対面)では、校長先生から、「今年もみんなが『楽しい』と思えるような学校にして いこう!」というお話がありました。また、養護教諭の半田先生からは、感染症等に負けない体をつくる ためには、「手洗い・うがい・消毒だけでなく、規則正しい生活がとっても大切!」というお話がありまし た。新年の幕開けにふさわしい、しっかりとした「聞く態度」で、さすが、1年間のしあげの時期だなあと 感心しました。

2024 年も、教職員一丸となってお子様の支援に取り組んでまいります。今年もよろしくお願いいた します。

#### 冬休み前集会(オンライン)



校長室で表彰を 受けました。立派 な態度です。



振り返りを堂々と 発表できました。

#### 冬休み明け集会(対面)



また、表彰を受 けられるように 頑張ってね!



規則正しい生活 で、ウイルスに負 けないように!

## ブラジルと日本の同じところ・ちがうところを知りました!(国際理解教育)







1月19日に、ブラジルご出身のフェリペさんを お招きし、国際理解教室を行いました。ブラジルは 多様なルーツをもつ方々による多文化国家である ことを、画像などで分かりやすく伝えてくださいま した。『ブラジル=サッカー』だけではない、豊か な文化や風習などを知ることができました。

# 大谷翔平選手からのグローブが届きました! みんなで使い方を考えました!「野球やろうぜ!」





みんなが公平に楽しめるにはど うしたらいいのだろう?

大谷翔平選手から届いた 3 つのグローブの使い方について、各学年代表からなる代表委員会で話し合いました。

「学年ごとに使用できる曜日を割り振ろう。」「みんなに届いたことを紹介しよう。」までは、話合いが順調に進みましたが、「使う場所は…。」となると、様々な課題が明らかになりました。「ここでは、下級生に危ないかも。」「サッカーボールで遊ぶ人とぶつかるね。」など、課題は難しく、なかなか良い解決案がみつかりません。

「(話合いって)難しいんだね…。」と、つぶやいたのは、4 年代表です。みんなにとって最高の解決方法を生み出すことはとても大変です。だからこそ、みんながそれぞれに知恵を出し合い、納得解を生み出すことが必要となります。

これから実際に使っていけば、別の課題がでてくるかもしれません。でも、野球のように、周りの状況をよく読み、チームで力を合わせ、前に進んでいく経験を積んでいくことができるように、支援してまいります。

## 委員会活動も『自分たちで考え、自分たちで行動し、改善する!』



ポップコーンテスト(本のポップ作成コンテスト)を企画しました。たくさんの応募作品があり、大盛り上がりでした。自分たちで賞も工夫して決めました。これからも本に親しんでもらえるようにがんばります!

#### 図書委員会

握力向上を目指し、コンテストを企画しました。『にぎにぎ君』(水入りペットボトル)を握り、トレーニングをし、握力計で結果を計ります。みんなで競い合いながら、体力向上を目指します。

